

## **El poeta Eloy Sánchez Rosillo gana el Premio Especial de la 16.ª edición del Concurso de Poesía Fundación Jesús Serra**

**El autor recogerá el galardón, dotado con 5.000€, en la ceremonia de entrega de premios el próximo 30 de junio.**

El poeta murciano Eloy Sánchez Rosillo ha sido el ganador del IV Premio Especial de Poesía Fundación Jesús Serra que se enmarca de la 16ª edición de su Concurso de Poesía. La entrega del galardón, que reconoce la trayectoria de la obra poética de un escritor o escritora consolidado y que está dotado con un importe de 5.000 euros, se realizará el próximo 30 de junio en la Torre Bellesguard de Barcelona.

En palabras del jurado, que cuenta con autores de renombre de la poesía española como Carlos Zanón y Elena Medel, Sánchez Rosillo es “un artesano de la poesía, que destaca por su estilo natural y su tono íntimo, humano, cercano y reposado”.

Este Premio Especial se creó en el marco del Concurso de Poesía Fundación Jesús Serra, la finalidad del cual es impulsar el género poético en todas las franjas de edad. En esta decimosexta edición del concurso, se han presentado un total de 1.387 candidaturas de 29 países de todo el mundo. Unos resultados superiores a los de la anterior edición, donde se recibieron un total de 1.263 propuestas.

El Concurso de Poesía, organizado por Fundación Jesús Serra de GCO (Grupo Catalana Occidente), también cuenta con tres categorías principales: la A, para participantes mayores de edad; la B, para autores de entre 14 y 17 años; y la C, dirigida a concursantes de 10 a 13 años.

Los ganadores de la categoría A han sido José Manuel Martín Portales, por su obra en castellano ‘Tierra Mojada’; y Carme Casas Martínez, por su título en catalán ‘Deixàrem de veure la mare’. Ambos han recibido un premio dotado con 2.500 euros. En la categoría B, con una dotación de 1.500 euros, la ganadora en castellano ha sido Victoria Arregui, por ‘Schuman tiene espinas’; y la ganadora del poema en catalán ha sido Abril Galofré con ‘Vernal’. Por último, en la categoría C, Adela Claudia Alba ha sido la ganadora en castellano con ‘Sueña Valeria’, junto con Noa Abike Bazuaye Martínez y su obra en catalán ‘Gaia’, cuyos premios son de 800 euros.

En palabras del director general de Fundación Jesús Serra, Ignacio Gallardo-Bravo, “desde la Fundación estamos muy orgullosos de organizar este concurso que promueve la cultura literaria en ciudadanos de todas las edades y de diversas partes del mundo”. Asimismo, el director calificó de “excelentes” los resultados obtenidos en esta edición, y expresó su deseo de continuar celebrando el género poético en nuevas ediciones.

Uno de los ejes de actuación de la Fundación, como parte del legado del fundador de GCO, Jesús Serra, es fomentar la cultura en general. Por ello, con el fin de promover la poesía entre los más jóvenes, la Fundación también cuenta con el proyecto “Poetízate. Poesía en las Aulas”, que busca acercarles la poesía presentándola como una herramienta de expresión y comunicación. El proyecto se realiza en diferentes centros educativos desde 2019, y se han visitado más de 76 colegios e institutos en los que han participado más de 5.200 alumnos.

---

### **Sobre Fundación Jesús Serra**

Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). La fundación tiene como finalidad dar apoyo y desarrollar iniciativas en los ámbitos de investigación y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes.